

L'international français Kurt Zouma, avait été filmé en train de maltraiter son chat.

La vidéo, rapidement devenue virale, a choqué et de nombreuses associations (30 Millions d'Amis, Fondation Brigitte Bardot, PETA...) ont décidé d'agir en portant plainte, en France.

Jusqu'à 5 ans de prison en Angleterre

La maltraitance envers les animaux est sévèrement punie en Angleterre. Dans les faits, le joueur français risque jusqu'à 5 ans de prison. Comme l'Angleterre, la France a récemment renforcé son arsenal judiciaire pour lutter contre la maltraitance animale.

Le Code pénal prévoit une peine de 4 ans de prison et 60 000 € d'amende. Au-delà du judiciaire, Kurt Zouma pourrait subir des conséquences sur sa carrière de footballeur, notamment en équipe de France.

La Fédération française de football n'a pas encore réagi concernant cette affaire mais pourrait prendre des mesures fortes. À moins qu'elle n'en décide autrement.